

70周年に向けて

指宿商業高等学校 PTA会長 やなぎ はら ふ と し 柳原二十志

本校は今年度、創立70周年を迎えます。各学年商業科5クラスで構成されており、現在524人の生徒が在籍しています。

全国の高校で初めて株式会社を設立して、今年度で6期目に入ります。「感謝・信頼・貢献」の社訓のもと全校生徒が株主と社員になり、株主総会やアイデアコンテスト、新商品開発など年間

を通じた活動を行っています。これらの活動から得た利益は地域に還元するため、毎年、指宿市内の小・中学校に図書を贈呈しています。

さて、70周年を迎える学校とともにPTAはその発展に寄与すべく活動を行っています。

本校PTAは、総務部、広報・研修部、生活指導部、保体部、親事部の5専門部から構成されて

おり、それぞれが日々活発に活動しています。ここにいくつか紹介します。

11月に学校全体の体験学習の場として指商パートを開催しています。その中でPTAでは、つきたてのお餅や茶ぶしを無料で振る舞っています。毎年好評で来場者の方々には喜ばれています。

約10年前に発足した「おやじの会」を、昨年度から「親事部」としてPTA組織の中に組み入れました。近隣のお祭り

での指商パートのPRや、本校PTAのOB「そらまめん隊」の協力も得て、門松づくりを行っています。

生活指導部では、本校生徒の約9割がJR通学であることから、年2回、下校時に生徒指導部の職員と合同で乗車マナー指導を行っています。また、各地区においても11月上旬に、最寄りの駅周辺で登校時の挨拶運動や清掃作業を行っています。

それ以外にも、広報・研修部では年2回の新聞発行や研修視察旅行、そして、総務部では親子で行う奉仕作業などを実施しています。



門松づくり 今年も立派な門松ができました

最後になりますが、創立70周年記念式典が11月に行われます。PTAも実行委員会に加わり、記念事業のお手伝いをしています。これを契機に更に地域に愛されるよう、充実した活動を目指していきます。

指商パートでの茶ぶしの振る舞い

